



Alves de Faria (derecha), ayer. J. M. GARCÍA

POESÍA

Alves de Faria: “En Salamanca siento más a Brasil”

E. A. S.

“En Salamanca siento más a Brasil porque estoy cerca de Portugal, la tierra de mis padres. A veces las cercanías merman mi *brasileñidad*, por tantos malentendidos y tanta sordera de los mediocres aprovechados”, expresaba ayer Álvaro Alves de Faria en el Centro de Estudios Brasileños, en el encuentro con poetas y lectores, organizado por Pérez Alencart. “Expreso lo que es necesario para mi corazón, no para las buenas costumbres barnizadas de hipocresía”. ■